



Renaud Hétier

Cultiver l'attention et le care en éducation

À la source des contes merveilleux

L'analyse d'un certain nombre de contes merveilleux (français et allemands) permet de porter à la lumière la valeur vitale de l'attention. Une attention aux détails signifiants, une attention qui lie attention à quelque chose et attention à quelqu'un – ce que met en évidence une analyse à partir de l'éthique du care. Au-delà des détails particuliers, c'est aussi une ambiance de merveilleux et l'émerveillement qu'elle produit qui constituent un puissant moyen de former l'attention, la pensée et la mémoire. Une éducation est enfin envisagée qui pourrait faire davantage place à des besoins humains trop oubliés : le vide, le rêve, le « mensonge » de la fiction, la solitude, toutes choses par lesquelles une formation à la vie peut être soutenue.

Renaud Hétier est professeur en sciences de l'éducation à l'Université catholique de l'Ouest d'Angers. Il est membre du Centre de recherche en éducation de Nantes (CREN, université de Nantes) et du Laboratoire interuniversitaire des sciences de l'éducation et de la communication (LISEC, université de Haute-Alsace). Il travaille notamment sur les médiations culturelles en éducation.

Cultiver l'attention et le care en éducation
À la source des contes merveilleux
R. Hétier
284 pages
15,5 x 22 cm - 21 €
ISBN : 979-10-240-1418-0
ISSN : 2427-8491
Coll. « Penser les valeurs en éducation
et en formation »

En vente

- > En librairie
- > En ligne :
lcdpu.fr ou purh.univ-rouen.fr

Commandes libraires
CID (FMSH-Diffusion)

Renseignements
purh@univ-rouen.fr ou 02 35 14 65 31